



2 Pièces

50 m²

Réf. 84807236

2 725 €

St-Tropez

Appartement à louer (83990)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur du centre-ville, à quelques pas de la place des Lices, ce magnifique appartement neuf d'environ 50m² bénéficie d'une localisation idéale. Il se compose d'un beau salon ouvert sur la cuisine / salle à manger, d'une chambre double ainsi que d'une salle de douche. Équipements : Climatisation, WIFI, ascenseur Services inclus : Ménage, linge de maison et service de conciergerie BARNES personnalisé. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr » Jessy PERROT - Agent commercial - EI - RSAC 833 330 913

SAINT-TROPEZ - CITY CENTER - NEW APARTMENT - 1 BEDROOM Located in the heart of the city center, just a few steps from Place des Lices, this magnificent new 50 sqm apartment is ideally located. It comprises a beautiful living room opening onto the kitchen/dining room, a double bedroom and a shower room. Equipment : Air conditioning, WIFI, elevator Services included: Housekeeping, linen and personalized BARNES concierge service. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr " Jessy PERROT - Agent commercial - EI - RSAC 833 ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

